

“EDUCANDO CON TABLETAS”

**SOCIALIZACIÓN DE EXPERIENCIAS
SIGNIFICATIVAS EN EL AULA**

GUARNE – ANTIOQUIA

2015

**Tabletas
para Educar**



MINTIC



Computadores[®]
para Educar

*Un camino
hacia el conocimiento*





MinTIC
Ministerio de Tecnologías
de la Información y las Comunicaciones

Nombre del Ponente

CARLOS MARIO

OSORIO

I.E INMACULADA

CONCEPCION

PROYECTO TICS

Presentación del Proyecto

- Nombre del Proyecto: Proyecto tics

Se presenta el proyecto desde el consejo académico, con el ánimo de enriquecer la institución como colegio digital, para aprovechar esta herramienta como complemento del aprendizaje.

Me pareció muy interesante y útil estar inmerso en el programa y la capacitación, generando expectativas frente al uso real de las tablets.

Presentación del Proyecto

- Los saberes desde mi perspectiva han enriquecido mi comprensión y estrategias en la enseñanza de las matemáticas
- Los estudiantes estaban escépticos por el uso de ellas en el aula, al ser real el encuentro con éstas, generan trabajo activo y como dicen ellos ,clases mas amenas y entendibles de los temas.

La utilidad con sus aplicaciones es más didáctica y permite llegar con ejemplos a la comprensión de las temáticas y a la prueba de escritorio

Conclusiones y Experiencias Significativas

- El uso activo de las tablets nos permite acercarnos de manera más eficaz a los aprendizajes significativos
- Es una herramienta que nos permite comprobar las pruebas de escritorio.
- El trabajo con las tablet hace que el estudiante se acerque con claridad e interactúe con el docente en la consecución de saberes.





The background features three large, overlapping, semi-transparent shapes: a blue shape at the top, a yellow shape on the left, and an orange shape on the right. These shapes overlap to create a white circular area in the center.

Gracias